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絹中だより

第１６回 先輩に聞く会 第５回卒業生 星野玲子先輩

絹中同窓会主催の「先輩に聞く会」が、１２月１４日(水)に行われま

した。今年は、くわの実の施設長としてご活躍なさっている星野玲子先

生を講師としてお迎えしました。星野先生は、延島小・絹中を卒業され、

絹中に教師としても奉職し、最後は福良小校長としてご退職なさいまし

た。この地域ととても深い縁があり、絹中として最後の「先輩に聞く会」

で話ができることを、「たいへん嬉しいです。」とおっしゃってくださいました。

講話では「みんなちがって、みんないい」というテーマのもと、最初に「私が今していること」として、

障がい者と共に働き、共に生きる様子をパワーポイントで分かりやすく話してくれました。中学２年の時の

決意(英語の教師になろう)やひとりひとりみんな良いところがあること、周りの人の良いところを見ること、

自分の良いところを見ること、自分の長所を伸ばすことの大切さ、働くことは楽しいことなどを子どもたち

に語りかけてくださいました。子どもたちが大先輩から勇気と励ましをいただく講演会となりました。

結城紬着心地体験 着付けボランティアの皆様 お世話になりました！

１２月２日(金)に本場結城紬の着心地体験授業を行い、結城中、結城東中

結城南中からも３名ずつ参加し、本校の１年生と交流しました。小山市と結

城市の友好都市締結に伴い、文化的交流事業の一環として平成２６年度から

始まり、今年で３回目を迎えました。着付け講師の福田悟子先生から着付け

やマナーについて話を聞きました。その後、着付けボランティアの方にお世

話になり、全員が結城紬を身に付けました。私も今回初めて着てみました。結城紬は、軽くて肌触りがとて

も良く、地元の伝統文化として大切にしたいと思いました。１６名もの着付けボランティアの方にお世話に

なりました。感激したのは、私の恩師(中学担任)がボランティアで駆け付けてくださったことでした。

新入生オリエンテーション 心を育てる学校教育の日

１２月６日(火)に新入生オリエ １１月３０日(水)に全ク

ンテーションを実施しました。 ラスで道徳の授業を公開し

今回は、来年度開校の絹義務教育学校の後期課程 ました。これは、小山市全

(７年生～９年生)の説明会として行いました。４ 体ですすめている「心を育

月までの物心両面での準備をお願いしましたが、 てる学校教育の日 2016」の一環です。市内の３８小中
特に私からは、「家庭学習は開始時間を決めて取 学校全校の全クラスで道徳の実践を公開し、参観してい

り組む」と言うことが習慣になるように準備して ただいています。

ほしいことを話しました。現在、本校ではごく少 本校では、この日に学校評議員会を同時開催していた

数ですが、ゲーム依存症のようになっていて、ゲ ため、保護者の皆様のほかに学校評議員の皆様にも参観

ームをやめられない、学習に取り組めない生徒が していただきました。

います。ゲームをしていてもテレビを見ていても、 さらに、今年は授業参観、懇談会の後にランチルーム

時間になったらやめて、学習に取り組むことが大 で全体会をもちました。この全体会で絹義務教育学校の

切です。小さいうちからの躾がとても大切だと身 開校に向けての進捗状況を校長、教頭、教務主任から説

をもって感じています。 明させていただきました。
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避難訓練 生徒会役員選挙

１１月２９日(火)に避難訓練を １２月１３日(火)に生徒

しました。今回は緊急地震速報の 会役員選挙の立会演説会と

発令とそれに対応したその場避難、さらに火災発生 投票を行いました。立候補

とそれに伴う校庭への避難を事前告知なしで実施し 者の主張を聴いていて、と

てみました。 ても頼もしく思いました。

＜地震に対応したその場避難 頭を守る＞ それは、全部の立候補者が

①教室内にいる者は机の下にもぐる。②廊下にいる 来年度からの絹義務教育学

者は窓ガラスから離れる、電灯の真下を避ける。 校のことを考えていたから

＜火災発生に伴う校庭避難 安全迅速に避難する＞ です。１年生～６年生とど

①煙を吸わないように工夫する。②一番近い避難経 のように交流を図るか、小中一貫校になるとどのよう

路から校庭の東端に避難する。 な問題が想定されるかなど。どの立候補者が当選して

講評では、家庭にいる時でもできるように、家族 も、リーダーとして絹義務教育学校を盛り上げていっ

と話し合っておくように話しました。 てくれると確信しました。素晴らしかったです。

薬物乱用防止教室 学校評議員会

１１月２９日(火)に学校 １１月３０日(水)に第２回学校

保健委員会を開催し、本校 評議員会を開催しました。今回は、

の学校薬剤師である小平知 道徳公開の授業日でしたので、ま

生先生を講師に迎え、薬物 ずは授業参観をしていただきまし

乱用防止について講話を聞 た。その後、道徳の授業や絹義務教育学校の開校への

きました。折しも前日に芸能人が覚醒剤で再逮捕と 進捗状況などについて情報交換しました。

いうニュースが流れたので、生徒の関心も高かった 主なご意見

ようです。薬物の種類や特徴の説明と、さらに、ど ・道徳では授業で使う資料や略案等を配付すると、参

んなふうに体に良くないのかをパワーポイントを使 観する時に分かりやすい。

用し、具体的に教えてくださいました。しかも、話 ・来年度は一部の小学生の登校にスクールバスを運行

術が巧みで、ところどころに手品を入れて、生徒を するが、朝の交通状況を考えたバス路線を考えた方

飽きさせることなく話してくださいました。あっと が良い。また、登下校には今までのように地域の方

いう間の１時間でした。薬物と出会うきっかけは、 の協力を仰ぐと良いのではないか。

「『ただで(無料で)あげる。』という誘いである。」 これらは改善意見として生かしていきたいと思いま

と言う話が強く印象に残りました。 す。

ＰＴＡ研修 祝 健康推進学校表彰

１２月３日(土)に 本校が健康推進学校

ＰＴＡ研修会を行い として表彰されました。

ました。今年はレザ １０月１７日(月)に下

ークラフトに挑戦し 都賀地区の中学校で最

ました。講師は、本 優秀賞をいただきました。さらに、１２月９日(金)に

校の大畠先生のご主人である大畠宏文さんにお願い 栃木県内の中学校で優良賞(３番目)として、栃木県教

しました。１９名もの会員の皆様が参加してくださ 育委員会教育長から表彰されました。「学校全体で健

いました。講師の先生が作成の仕方を懇切丁寧に教 康教育に取り組んでおり、特に、健康的な生活習慣の

えてくださったお陰で、キーホルダーを２個全員が 定着を目指した歯科保健指導や家庭と連携した学習の

作ることができました。私はお気に入りのキーホル 日の取組により、多くの成果を上げている。」と受賞

ダーを大切にしてます。ＰＴＡ研修委員の皆様、た 校紹介をされました。養護教諭の後藤富佐子先生のご

いへんお世話になりました。 指導ご尽力に負うところが大きいものです。


